



Si quiere que su Peña aparezca en esta página, envíe fotos, datos y la información que desea ver publicada a: Mundo Deportivo, Av. Diagonal 477 5ª, Barcelona 08036. Teléfono: 933 444 100 Fax: 933 444 250

➔ En la reunión mantenida ayer por el Consell Consultiu con Joan Laporta y Antoni Rovira se otorgó la designación a la única Peña candidata

# La Trobada 2004 para Sant Adrià de B.



Reunión de trabajo mantenida ayer por los miembros del Consell Consultiu de Penyes en la zona presidencial del Estadi FOTO: FERRAN QUEVEDO



Jesús Maria Canga, alcalde de Sant Adrià de Besòs, con Joan Laporta FOTO: ALBERTO SANCHIS

La Peña Barcelonista de Sant Adrià de Besòs fue ayer designada organizadora de la Trobada Mundial de Penyes 2004. No hubo sorpresas. Era la única candidata y además presentaba un sólido proyecto, en el marco del Fòrum de les Cultures. La designación tuvo lugar en el transcurso de la reunión mantenida ayer en el Camp Nou por los miembros del Consell Consultiu de Penyes (tanto los de Catalunya como los de fuera) con Joan Laporta y el directivo responsable del área social, Antoni Rovira. Entró una delegación formada por el alcalde de Sant Adrià, Jesús Maria Canga, el

presidente de la Peña Salvador Aragall; el vicepresidente Pancràs Paixà; el secretario Joan Jené y el vocal presidente del Comité Organizador, Josep Ribalaygüe. Tras la exposición, ni siquiera se votó. Nadie tuvo nada que oponer y por tanto, en 2004, ¡todos a Sant Adrià! La Trobada durará tres días, pero aún no se saben las fechas, ya que se duda entre mayo o septiembre. En el programa de actos hay propuestas sugestivas como la de rodear el perímetro de la ciudad con aficio-

nados formando una cadena con bufandas blaugrana y entrar en el libro Guinness de los récords.

Previamente, Antoni Castillo, presidente de la Peña de Granollers, organizadora de la inminente Trobada 2003, expuso a los reunidos los últimos preparativos y novedades. A este respecto el Consell Consultiu expresa el reconocimiento y apoyo total a la organización y hace un llamamiento a todas las Peñas Barcelonistas para que en Granollers se registre la máxima asistencia ●

## Llamamiento para que el mes próximo se registre máxima asistencia en Granollers

## Habrà cuatro representantes en AFEPE

Las Peñas Barcelonistas tendrán cuatro representantes en AFEPE (Aficiones Unidas), Federación de aficionados de clubs de fútbol. Dos de los representantes serán de Catalunya (uno de ellos Rogeli Serra) y otros dos de fuera. Por otro lado, el club ayer se comprometió a potenciar la representatividad y atribuciones de los miembros del Consell Consultiu en sus zonas ●



Maxenchs recibirá el afecto de los peñistas

## ➔ Será asumido y canalizado por el Consell Consultiu Acto de reconocimiento de las Peñas a Ricard Maxenchs

En sus reuniones previas del viernes, el Consell Consultiu, englobando a los delegados catalanes y de otras Comunidades, decidió asumir la capitalización de las numerosas peticiones que se están recibiendo de diversas Peñas para hacer un acto de reconocimiento (no un homenaje) a Ricard Maxenchs. Dada la cantidad de Peñas que se han movido en este sentido, el Consell



La delegación de Sant Adrià de Besòs, en las instalaciones del Camp Nou FOTO: ALBERTO SANCHIS

Consultiu ha determinado unificar todo este conjunto de voluntades con el fin de testimoniar el agradecimiento peñístico a Maxenchs por tantas atenciones en sus más de 20 años en el club. Se barajan varias fechas, una de ellas en noviembre (Barça-Betis).

El club no intervendrá en este acto por lo que en la reunión de ayer con Laporta y Rovira no se habló de Maxenchs ●

## Finalmente, sin Congreso en Granollers

En las reuniones previas del viernes el Consell Consultiu descartó definitivamente la idea de proponer al club que convocara un mini-Congreso de Peñas el 14 de septiembre, tras la Trobada, en Granollers. Eso sí, se ha pedido al club que el año próximo se recupere la normalidad y vuelva a celebrarse el Congreso el día del Gamper, mejorándose a ser posible su estructura y dinámica ●